
INTERVIEW MIT MR. WIND & SALOMEA KLAUS IM 
ONLINE KONGRESS 

“LEBE DEINE URKRAFT” 
 
Salomea: 
 
“Willkommen ihr Lieben zu einem neuen Beitrag für den Onlinekongress, “lebe deine Urkraft 
und erlöse den Bann der Dunkelheit in dir”. Heute zu Gast habe ich Mr. Wind aus dem hohen 
Norden, ein Wikinger Heiler!  
 
Hallo Wind, herzlich willkommen! 
 
Wind, du bist ein wirklich guter Heiler. Während deines Lebens hast du tausende, 
zehntausende Menschen - ich weiß nicht wie viele exakt- auch von wirklich schweren 
Problemen und Krankheiten geheilt.  
Dies ist nun das erste Mal, dass du im Internet bist. Das ist das erste Interview von dir, das 
an die Öffentlichkeit geht. 
Bis jetzt hast du meistens direkt geheilt. Und nun, während dieser Corona- Zeiten 
bietest du Distanz Heilung an und ich möchte gerne wissen, damit alle Menschen dich 
besser kennenlernen können:  
 
“Wie und wann hast du deine Heiler- Fähigkeiten entdeckt, deine wirklich starken 
Heilkräfte? Wann hast Du diese das erste Mal entdeckt?”  
 
Mr. Wind: 
Ich habe das als kleines Kind entdeckt.  
Genau genommen habe ich bemerkt, dass es einen großen Unterschied gibt zwischen 
Tieren und Menschen, wenn sie sich bewegen. Ich verstand, dass etwas falsch lief bei 
Menschen, ich hatte ein sehr sehr klares Bewusstsein und eine große Empathie. Wenn ich 
Tiere oder Menschen sah, sah ich ein großes Problem. Ich ging zu ihnen und wollte helfen.  
 
Nach kurzer Zeit kamen Menschen und auch die Tiere zu mir, weil sie verstanden, dass ich 
besondere magische Kräfte hatte. So heilte ich also schon als Kind, ganz natürlich, weil 
ich nicht sehen konnte, wenn Menschen oder Tieren Schmerzen hatten. Ich musste zu 
ihnen gehen und ihnen helfen, auf der Straße, wo auch immer. Wenn ich einen Hund auf der 
Straße sah oder eine Katze, die Schmerzen hatte, ging ich zu hin und legte meine Hände auf 
sie.  
 
Ich wuchs auf einer Farm auf und in der Wildnis, wo es Tiere aller Art gab von verschiedenen 
Farmen, die alle frei liefen. Wenn ich sah, dass eine Kuh ein Problem hatte, ging ich zu ihr 
und sprach zu ihr und legte meine Hand auf die Stelle, von der, wie ich wusste, das Problem 
ausging. Also ja, seit meiner Kindheit tue ich dies.  
 
Später wollten die Leute von mir auf viele verschiedene Weisen therapiert werden, weil sie 
verstanden, dass ich ein Mensch bin der in die Tiefe geht, und über tiefe psychologische 
Themen sprechen kann. Also kamen  immer mehr Menschen und erkannte, dass ich nicht 
als Therapeut arbeiten wollte, der jede 1 Stunde einen Menschen empfängt, um mit ihm zu 
arbeiten. 
 
So sagte ich jedem: Der einzige Weg, euch zu helfen, da ihr jetzt so viele werdet ist, dass ihr 
euch zusammentut und euch für einen Tag entscheidet, an dem ihr Heilung wollt. Dann 
werde ich zu euch kommen und euch alle gleichzeitig heilen, denn ich wusste schon als 



Kind um meine besondere Kraft, jeden zu heilen, egal wie viele Menschen es sind, und dass 
durch meine starke energetische Kraft jeder gleichzeitig Heilung erfahren kann. 
 
Nach einiger Zeit bot ich private Sitzungen an, auf professionellerer Ebene, es konnten in 
einer solchen “persönlichen Sitzung” sogar  20 oder 30 Menschen mit verschiedenen 
Problemen sein. Sie kamen, saßen an meinem Tisch und ich arbeitete während 3 Stunden 
mit Körperhaltung, Problemen mit Bandscheibenvorfall. Krebs, psychologischen Problemen 
und ich schaffte es, mithilfe von meinem Energiefeld, Methodik und Gespräch,  innerhalb von 
3 Stunden allen zu helfen.  
 
Danach lud ich alle normalerweise zu einem Workshop ein, wo sie sich ausdrücken 
und über ihr Leben sprechen konnten und ich tiefer eintauchen konnte, um ihre 
Wünsche zu erfüllen. Es waren Teilnehmer von verschiedenen Kulturen und 
Nationalitäten,  denn ich arbeite in vielen Ländern. Menschen aus aller Welt luden mich ein, 
z.B. nach Deutschland, nach Portugal, sogar nach China. 
 
Ich habe immer gesagt:  
“Wenn ihr möchtet, dass ich reise, dann tue ich das jeder Zeit, ich komme zu euch, denn 
ich liebe das Reisen. Ich bin ein Bewegungsmensch, ich kann nicht aufhören damit mich zu 
bewegen, immer und sogar Nachts. Ich bin wie ein Tier, ich muss mich immer bewegen. 
Sobald ich raus komme und auf die Straße komme muss ich rennen, rennen, rennen, bis ich 
einschlafe und auch dann bewege ich mich. 
 
Ich wuchs in der Wildnis auf, in Regionen in denen wenige Menschen leben, oder gar keine 
Menschen leben. Ich wuchs mehr mit Tieren auf als mit Menschen. Ich verhalte mich 
dadurch sehr natürlich, wir können sagen “im Bezug auf meine eigene Natur!” 
Jedes Erden- Geschöpf hat eine innere Natur und ich konnte diese Naturkraft voll 
ausleben.  
 
Naturmenschen sind natürlich anders als zivilisierte Menschen. Nach einer Weile wurde ich 
auch zivilisiert und lernte viele Sprachen wie Französisch, Spanisch, Russisch, weil ich das 
lernen musste, um mit Menschen kommunizieren zu können. 
 
Wenn du weitere Fragen hast, kann ich dir noch viele weitere lustige Antworten geben, denn 
ich habe kein Limit im Reden.  
 
Salomea: 
 
“Danke für diese erste Einführung. Ich denke, da sind noch viele Fragen. Du sagtest, 
Menschen kamen zusammen mit vielen verschiedenen Problemen, schwierigen Problemen 
wie Krebs und Ähnliches. 
Wie ist es möglich, dass deine Energie Menschen erreicht und welche Wirkungen hat 
es auf sie? Ich selbst kam bereits mit deiner Heilkraft in Berührung und fühlte es selbst. Ich 
fühlte meine Muskeln weicher und entspannter werden. Kannst du erklären, was die 
Energie im ganzen System der Menschen tut? 
 
Mr.Wind: 
 
“Ja, ich kann mal so anfangen zu erzählen: Als ich aufwuchs, bemerkte ich den großen 
Unterschied zwischen Tieren und Menschen beim Bewegen, beim Sprechen, beim 
Singen/Geräusche von sich geben, in der Art und Weise sich zu verhalten, in der 
Muskelkraft, in der Atemkraft. Ich fand heraus, dass Menschen eine animalische Kraft in 
sich haben, ebenso wie die verschiedenen Tierarten, je nach Spezies. 
 



Weil ich selbst in der Wildnis aufwuchs, hatte ich Fähigkeiten, die kein anderer hatte, 
wie zum Beispiel: ich hing an einer Hand im Baum, kletterte in ihm den ganzen Tag, schlief 
auf dünnen Ästen. Und andere Menschen in meiner Umgebung konnten das nicht tun.  
 
Nach einiger Zeit verstand ich, dass Menschen in zivilisierten Systemen diese Kräfte 
in ihren Körpern verlieren. Ich bin so tief in diese Themen eingetaucht, dass ich mich 
darauf spezialisiert habe die Ursache, ja die Wurzel dessen zu finden, warum Menschen ihre 
Kraft verlieren.  Warum bekommen Menschen so viele Zivilisationskrankheiten oder Krebs?  
Warum verlieren Menschen die innere Freude und den inneren Frieden, durch die sie 
fühlen sollten, dass sie 10 Stunden am Tag singen könnten, und NICHTS tun müssen und 
sich dabei einfach die ganze Zeit glücklich fühlen?  
 
Warum verschwindet das in der Menschheit? Ich habe die Antworten gefunden. Und 
ich kann etwas damit tun, da ich die energetische Kraft habe, um an die Ursache/ die Wurzel 
dessen zu gehen und diese zu beeinflussen, und was sich im menschlichen Körper und 
Geist selbst kreiert hat um diese inneren Kräfte zu reduzieren. Ich konnte jedem  Menschen 
helfen, wenn ich genug Zusammenarbeit mit diesem Menschen bekam.. 
 
Ich kann dies etwas tiefer erläutern: Alle Menschen auf diesem Planeten verfügen über 
verschiedene Ebenen von Instinkt, von geistigen Kräften, körperliche Kräfte, mit 
denen wir geboren sind, die wir nicht trainieren müssen. Sie sind da, sie sind voll lebendig 
und ausgeprägt, wenn wir geboren werden. Einige andere Ebenen, wie die Fähigkeit, uns zu 
bewegen, bis eine Ebene des Überlebens erreicht ist, ist für jedes Geschöpf auf dieser Erde, 
werden aktiviert…. 
 
Um sich in der Natur bewegen zu können, muss jedes Lebewesen, das geboren wird 
auf dieser Erde, mit seinem Gehirn einen Kontakt zu den Muskeln herstellen, der jedem 
ermöglicht, in der Natur zu laufen und sich zu bewegen. Diese Bewegungen müssen schnell 
gelernt werden, in Koordination mit dem Gehirn, um in einer natürlichen Umgebung voller 
Raubtiere überleben zu können. Ich spreche jetzt darüber, wie es in der Natur sein sollte. 
 

Anders ausgedrückt: Jedes Geschöpf auf diesem Planeten, das in der Natur geboren 
wird, muss eine "überlebenswichtige Fähigkeit zur Bewegungskoordination erlangen, 
bis die Bewegung genau identisch mit der Bewegung der anderen Mitglieder 
derselben Spezies sein wird.  
 
Und das ist ein Lernprozess, bei dem das Gehirn mit den Muskeln in Kontakt kommen 
muss, und zwar indem ein Lebewesen, das geboren wird, sich immer wieder bewegt, 
bis das Gehirn in die "Spur" kommt, die Muskeln so koordinieren zu können, so dass 
"eine fließende Bewegung" konditioniert wird, bis man sich gleich bewegt wie alle 
anderen Mitglieder einer Spezies. Dieser Lernprozess findet solange statt,  bis eine 
Ebene der "Überlebens- Koordination" erreicht ist. Für die verschiedenen Lebewesen 
auf diesem Planeten dauert es unterschiedlich lange, dies zu lernen.  
 
In der Zwischenzeit, bis dieser Lernprozess stattgefunden hat, müssen die Eltern und 
die Erwachsenen einer Gruppe die Kinder beschützen, bis sie sich frei und allein 
bewegen können.  
 
Da alle Lebewesen in der Natur geboren werden und es in der Natur Raubtiere gibt, 
müssen die Neugeborenen so schnell wie möglich lernen, sich zu bewegen und in 
eine überlebensfähige Koordination mit ihren Bewegungen & Muskelapparat zu 
kommen, die sie dazu bringt, sich so schnell wie die Eltern zu bewegen.  
 



Wenn ein Kind in ein zivilisiertes System hineingeboren wird, ist all dies genetisch 
kodiert, so dass es keinen Unterschied macht, ob ein Kind in der zivilisierten Welt 
oder in der Natur geboren wird: Die Kraft ist vorhanden, und das Gehirn wartet nur 
darauf, dass die Muskeln sich kontrahieren, um zu lernen, wie man alle Muskeln, die 
man kontrollieren kann, koordiniert, um in der Lage zu sein, ein überlebenswichtiges 
Koordinationsniveau zu erreichen.  
 
Das Problem ist, dass es in der zivilisierten Welt eine extreme Kontrolle gibt, bei der 
die Kinder von Geburt an viele Regeln, Normen, Verhaltensweisen, alles was mit 
Disziplin zu tun hat, etc lernen müssen... sie müssen 10, 15, 16 Jahre im Schulsystem 
durchlaufen.  
 
Sie werden gezwungen, so viel zu lernen, dass in einem Kind viel Widerstand entsteht, 
es muss viel Disziplin haben und leider beginnen die Muskeln im Körper eines kleinen 
Kindes reflexartig zu verkrampfen. Die Muskeln beginnen sich zusammenzuziehen 
und anzuspannen, damit das Kind sich selbst kontrollieren kann und sich selbst in 
Situationen kontrollieren kann.  
 
Das geschieht bei allen Menschen, die in der zivilisierten Welt leben. Das liegt daran, 
dass das Gehirn und der Körper seit unserer Geburt "im Strom stehend kochen" und 
jederzeit bereit sind, die Kontraktionen der Muskeln zu erlernen, um das Skelett zu 
bewegen. Wenn wir also in ein überlebensfähiges Koordinationsniveau kommen, sieht 
das Gehirn keinen Unterschied zwischen der Art der Kontraktion. Das Gehirn ist in 
gewisser Weise so “eifrig”, in Kontakt in eine  Koordination mit den Muskeln zu 
kommen, dass es keinen Unterschied zwischen der Selbstkontrolle und einer 
Überlebenssituation in der Natur sieht.  
 
Beim Menschen in der zivilisierten Welt beginnen die Muskeln also mehr und mehr zu 
verkrampfen und anzuspannen, um die Kraft, die Lebenskraft, die Essenz der 
Lebenskraft, die der Mensch zum Überleben in der Natur braucht, zu reduzieren.  
 
Was damit passiert ist, dass diese Kraft reduziert wird, damit der Mensch sich selbst 
disziplinieren kann, um sich in die Gesellschaft einfügen zu können. In der Natur muss 
das Gehirn alle Muskeln koordinieren, um einen fließenden Fluss von Bewegungen 
zum Überleben zu haben, weil das Gehirn alle Muskeln in der 
"kodierten/programmierten" Koordination der Muskeln aktivieren muss.  
 

Aber das Gehirn fängt nach einer Weile an, die Muskeln anzuspannen, um die Kraft zu 
reduzieren, die die 
19:37 Essenz der Lebenskraft, die in einem Kind lebt, so sehr zu reduzieren, dass ein 
Kind so selbstdiszipliniert sein kann, dass es in die Gesellschaft passt. Nach einer 
Weile lernt das Gehirn also, Kräfte zu reduzieren, indem es alle Muskeln im Körper 
anspannt. Dadurch lernt das Gehirn auch, in welchen Situationen es die Muskeln 
anspannen muss, damit ein Kind Selbstdisziplin entwickeln kann. Im Grunde 
genommen brauchen wir Selbstdisziplin in fast allen Situationen in der Gesellschaft, 
außer wenn wir in unserem Badezimmer ein Lied singen, dann fühlen wir uns frei. 
 
Ansonsten müssen wir uns selbst disziplinieren, weil überall Menschen und die 
Gesellschaft um uns herum sind. Die Kontraktionen, die im Körper stattfinden, 
reduzieren die Kraft im Körper, so dass ein Kind sich selbst kontrollieren kann, und 
nach einer Weile geschehen diese Muskelkontraktionen völlig automatisch und 
unbewusst.  
 



Und das geschieht die ganze Zeit und den ganzen Tag lang. Das führt zu so vielen 
unnötigen Kontraktionen und stört die natürliche Bewegungskoordination, denn 
dieselben Muskeln, die die Bewegungen zum "Überleben" koordinieren, werden auch 
aktiviert, um die natürliche Kraft des Menschen zur Selbstkontrolle zu reduzieren. 
 
Dieselben Muskeln, die die Bewegungen koordinieren, werden also unbewusst 
angespannt, die ganze Zeit, den ganzen Tag, immer und immer wieder, um die Kraft im 
Körper eines Kindes zu reduzieren, damit das Kind Selbstkontrolle ausüben kann.  
Das geschieht nach einer Weile ganz automatisch.  
 
Dann fängt das Gehirn an, Gedanken zu erzeugen, einen Strom von Gedanken, weil 
der ganze Körper und das Gehirn in ein Chaos geraten, und nach einer Weile wird das 
Kind endlose Gedanken haben, und diese Gedanken fangen wieder an, sich mit den 
Muskeln zu verbinden und werden mehr Spannung erzeugen. Vor allem negative 
Gedanken erzeugen also Spannungen.  
 
Nach einer Weile beginnt auch die Aktivierung der Kampf- oder Fluchtreaktion, die zu 
Stress, Irritation, Frustration und all diesen Dingen führt. Eine Aktivierung dieser 
Kampf- oder Fluchtreaktion über den ganzen Tag hinweg kommt hinzu und erhöht die 
Spannung im Körper noch mehr. Als Folge davon benutzt das Gehirn die Muskeln und 
koordiniert die Muskeln, um die Lebenskraft im Menschen zu reduzieren, und das den 
ganzen Tag lang. Dann aktiviert die Kampf-oder-Flucht-Reaktion auch die Spannung 
und es kommt zu einer Störung in der Koordination des Körpers.  
 
So bewegt sich ein Mensch normalerweise völlig unnatürlich in Bezug auf die Natur 
der Bewegungen, die eigentlich von Geburt an da sein sollten. Die Menschheit im 
Zivilisationssystem verlässt die natürliche Art, sich zu bewegen.  
 
Diese Art der unnatürlichen Bewegung, die jeder Einzelne macht, erzeugt sogar noch 
mehr Spannung. Nach einer Weile werden alle Muskeln, die der Mensch im Körper 
kontrollieren kann, den "Tonus" verlieren, also die natürliche Spannung im Körper, die 
immer da sein sollte.  
Der Körper wird dann ständig auf einem sehr hohen Niveau angespannt sein und sich 
nie wieder entspannen. Er wird sein ganzes Leben lang angespannt sein.  
 
1 ***************************** 
 
Wenn man sich also die über 150, ja bis zu 200 Skelettmuskeln eines menschlichen Körpers 
vorstellt (oder noch mehr, sogar die Haut und die winzigen Muskeln 
die um jedes Haar herum liegen, damit sich das Haar aufrichten kann und die Haut 
zusammenziehen kann…) …. also wenn Sie sich das vorstellen, sprechen wir von unfassbar 
vielen Muskeln im Körper. 
 
Es ist nicht wirklich möglich, sich vorzustellen, wie viele Muskeln angespannt werden: die 
Muskeln die die Augen bewegen, die Muskeln die die Lunge bewegen, die Muskeln die 
verschiedene Funktionen im Körper ermöglichen wie Schlucken, Husten, Niesen und all 
diese Funktionen in einem menschlichen Körper 
  
Durch die Anspannung in den Muskeln werden alle Funktionen im Körper reduziert. Das 
Gehirn lernt also tatsächlich, seine eigene Kraft zu reduzieren und es übt das ganze Leben 
lang, dies zu tun.  
 
Das wirkt sich auch auf die mentalen Ebenen aus, auf die Urkräfte, mit denen wir geboren 
werden, und es wirkt sich auch auf körperliche Urkräfte, wie die Muskelkraft etc. aus. Das 



Gehirn lernt dem Körper auf eine Weise, seine Muskelkraft, seine emotionalen Kräfte und 
viele andere Ebenen zu reduzieren.  
 
Nach einiger Zeit verliert der Körper den “Tonus” und es entsteht etwas, das ich als 
"Muskelpanzer" bezeichne, und das führt dazu, dass der Charakter zu lange an einer 
Haltung festhält, so dass diese innere Haltung oder Einstellung durch den Körper 
durchstrahlt und nach einer Weile ist es leicht zu erkennen, welche innere Haltung ein 
Mensch hat.  
 
Auch Gesichtsausdrücke prägen sich dauerhaft im Gesicht ab. Denn die Muskeln werden 
sich nicht entspannen und und die innere Haltung wird mehr und mehr in das Gesicht 
geschrieben. 
 
Die innere Haltung an sich wird den Gedankenstrom aufrechterhalten. 
 So werden die Gedankenströme immer schlimmer, weil die Einstellung nicht verschwinden 
kann, weil die Kontraktionen und Anspannung der Körpermuskeln den Gedankenstrom 
ununterbrochen aktiv halten. 
 
Ein Beispiel:  
Wissenschaftler haben etwas entdeckt und ich habe von einer Frau gelesen, die an 
Depressionen litt. Nichts half der Frau, keine Medikamente wie Antidepressiva, keine 
Therapien, nichts half. Aber eines Tages beschloss sie, sich die Falten auf ihrer Stirn zu 
entfernen und sich Botox in die Stirn spritzen zu lassen und die Depression verschwand 
sofort. Und sie fanden heraus, dass durch die Entspannung der Muskeln mit Botox, die die 
Muskeln mehr oder weniger paralysiert (betäubt), die Spiegelung der Muskelkontraktion die 
Depression nicht aufrechterhalten konnte und die Depression ging weg.  
 
Nun, ich mache das Gleiche. Ich bin ein "Botox-Heiler". Sie können mich auch Mr. Botox-
Heiler nennen, denn Mr. Wind kann langweilig sein kann, die ganze Zeit zu sagen. 
 
Also ich habe eine so große Kraft/ Energie, seit ich ein Kind bin und ich bin einer  
derjenigen, die mit dieser Kraft geboren wurden. Ich habe das schon als Kind gemerkt, weil 
ich so viele Menschen und Tiere heilen konnte wie es dort gab und sogar über die Distanz 
konnte ich heilen.  
 
Dadurch, dass ich in der Lage war, die Muskeln zu heilen, verschwanden auch negative 
Geisteszustände, wie Angst, Stress und alle Arten von Problemen und körperliche 
Problemen verschwanden. 
 
 Weil das Gehirn gelernt hat, alle Ebenen der Funktionen im Körper zu reduzieren, konnte 
ich dem Gehirn helfen, seine eigene Kraft wiederzuerlangen, indem ich ihm half, seine Kraft 
nicht mehr zu reduzieren, indem ich die Muskelkontraktionen löste.  
 
Der Mensch hat die Fähigkeit, die Muskeln zu kontrahieren und alles im Körper zu 
reduzieren als Folge der Spannung, an die der Körper beginnt fest zu halten.  
 
Wir haben eine geniale Fähigkeit, die Muskeln im Körper zu kontrahieren 
und das Gehirn dazu zu bringen, zu lernen, wie man die Muskeln anspannt,  
doch durch diese eigentlich geniale Fähigkeit wird in der modernen Welt die Muskelkraft 
reduzieren… und damit alle Funktionen im Körper, alle Funktionen der Haut, die 
Atemkapazität, das Gehirn, die ursprüngliche Urkraft... wir sprechen hier von Tausenden von 
verschiedenen Funktionen im Körper, die zur gleichen Zeit reduziert werden.  
 
Denn wenn das Gehirn die Muskeln anspannt, um seine eigene Kraft zu reduzieren, so dass  



ein Mensch sich anpassen und kontrollieren kann, um sich in die Gesellschaft einzufügen, 
wird es keinen Unterschied darin sehen, irgendeine Art von Kraft zu reduzieren,  
denn natürlich wird es jede Kraft im Körper und im Geist reduzieren, weil es EINEN Teil der 
Kraft reduziert. ALLES wird reduziert werden!  
 

Wenn Sie mir Fragen stellen, muss ich sagen, dass ich ein Spezialist in Anatomie, 
Psychologie, Astronomie und vielen anderen Berufen bin. Außerdem lebte ich die meiste Zeit 
meines Lebens in der Natur, ich bin also ein Jäger. Aber ich bin ein anderer Jäger, da 
ich keine Tiere töte. Ich jage in der Natur nach Nahrung. Ich bin also kein Tiermörder, weil 
ich kein Fleisch esse. Ich habe noch nie Fleisch gegessen. Ich habe es ein paar Mal probiert, 
als ich ein Kind war, aber das war's. Ich nenne mich “ ein Jäger”, obwohl ich eigentlich ein 
Sammler bin. Ich gehe in die Natur, ins Meer, in die Berge, um meine Nahrung zu sammeln.  
 
Ich muss in der Natur rennen und rennen und rennen, und das unter sehr schwierigen 
Bedingungen, denn ich komme aus einer Sumpflandschaft, wo man für immer verschwinden 
kann, wenn man nur einen falschen Schritt macht. Also die die Bewegungen, die ich hier 
machen muss, wo ich herkomme, sind, dass ich stundenlang mit den Füßen in Richtung 
Brust laufen muss und die Beine ganz extrem nach hinten und nach oben heben muss. 
 
Wenn man nicht fit genug ist, wenn man zu viel Spannung hat, kann man nach kurzer Zeit 
kann man nicht mehr als ein paar Kilometer durchhalten und dann ist man am Ende mit 
seiner Kraft und kann nicht mehr weitermachen.  
 
Deshalb bin ich in meiner Vergangenheit mit den Rentieren gelaufen, und mit Elchen,  
Und mit den Hasen, und ich hatte immer eine Art von Kommunikation mit wilden Tieren, was 
für mich natürlich war, aber nicht für andere Menschen.  
 
Um die Geschwindigkeit der Tiere mithalten zu können, musste ich mich wie die Tiere 
bewegen. Deshalb fand ich schnell heraus, dass die Art und Weise, wie sich die Menschen 
bewegen, unnatürlich war, bezogen auf die Natur, die wir eigentlich in uns haben sollten.  
 

Später traf ich Afrikaner aus dem tiefsten, Stammes-Afrika, und ich verstand, dass einige der 
afrikanischen Stämme, noch die ganze Kraft der natürlichen Bewegungen und die volle 
Urkraft auf allen Ebenen bewahrt haben. Ich war so glücklich, Menschen zu treffen die so 
waren wie ich.  
 
Ich hatte auch das Glück, als Wikinger geboren zu sein. Denn die Menschen hier oben im 
Norden  lassen die natürliche Kraft in sich viel mehr zum Ausdruck kommen, als die 
Menschen in anderen Nationen, die ich kenne. Im Norden von Skandinavien ist  
so viel Abstand zwischen den Menschen, dass sie sich emotional viel freier ausdrücken 
können. Wir haben deswegen weniger Anspannung im Körper als andere Völker, die ich 
kenne.  
 
Jedenfalls haben einige afrikanische Naturstämme eine extreme Kraft, eine menschliche 
Kraft, die jeder Mensch haben sollte.  
 
Ich bin hier, um euch zu helfen, diese Kraft wiederzuerlangen. Die Kraft wiederzubekommen 
bedeutet, dass ich euch euch Energie schicke aus dem Norden Skandinaviens, oder von wo 
auch immer auf der Welt ich bin.  Egal, wo ich bin, egal, wo ihr seid, ich werde euch 
erreichen.  
 
Wie groß auch immer die Entfernung zwischen  



mir und euch, und zwischen den Menschen, die teilnehmen, ist, das spielt keine Rolle, denn 
Energie hat keine "Distanz".  
 
Wir sind als Menschen in Verbindung mit dem Kosmos, wir sind in Verbindung mit Gott, mit 
den Engeln, und ich habe einige Verbindungen, die sehr gut sind.  
 
Wir kombinieren jetzt die moderne Technologie, wie Internetkommunikation und  
Fernheilung- welche auch eine telepathische Kommunikation ist, die es für die Menschheit 
schon so lange gibt wie die Menschheit existiert- . Also alle Wissensebenen, die es schon 
gibt, seit die Menschheit existiert,  kombiniert mit der modernen Technologie machen es 
möglich, besonders heutzutage in der Koronazeit,  das Leben der Menschen zu verbessern.  
 
(nicht rein nehmen: Ich und mein ganzes Team…..  
weil wir manchmal Leute auf Lebenszeit einladen und ihnen dann eine spezielle Ausbildung 
geben, damit sie in der Lage sind in der Lage sind, diesen Dienst in einer anderen Form zu 
leisten). 
 
Ich komme nun auf die Spannung im Körper zurück, die die Kraft des Körpers 
reduziert:  Nach einer Weile wird die wird dies Spannung im Körper so hoch, dass ein 
"Muskel-Motor", wie ich es nenne, entsteht. Wir können also bis zu 200 Muskeln im Körper 
anspannen und entspannen, anspannen und entspannen, anspannen und entspannen 
den ganzen Tag anspannen und entspannen, anspannen und entspannen, ohne dass man 
sich dessen voll bewusst ist, weil Menschen die Fähigkeit verloren haben zu spüren, dass 
die Muskeln sich von selbst anspannen.  
 
Unser Bewusstsein wird die Verbindung mit dem Körper immer mehr verlieren.  
Wir spüren dann bestimmte Ebenen im Körper nicht mehr,  wie Emotionen, 
Muskelkontraktionen etc. Nach einer Weile verliert der Mensch die Sensibilität für diese 
Kontraktionen.  
 
Nach einiger Zeit werden diese Kontraktionen Schmerzen verursachen. Wenn Menschen 
Schmerz empfinden, projizieren sie negativ auf die Welt, oder sogar negativ auf sich selbst 
und bekommen negative Gedanken, weil sie die Welt außerhalb von sich selbst als negativ 
erleben, deshalb weil sie etwas Negatives im Körper spüren. 
 
Durch meine Heilungen merken die Menschen, dass sie mehr und mehr Frieden bekommen 
und der innere Schmerz, den sie als negative Emotionen projizieren, verschwindet und die 
Lebenserfahrungen werden viel schöner.  Sie akzeptieren das Leben und andere Menschen 
mehr, sie bewegen sich anders, ein Erwachen von hunderten von verschiedenen mentalen 
Urkräften erwacht und hunderte von verschiedenen Ebenen körperlicher Urkräfte. Der 
Körper und der Geist kommen mehr und mehr zu sich selbst zurück.  
 
Aber es reicht nicht aus, dass ich nur Heilung sende. Deshalb haben wir Ausbildungsstufen, 
damit damit die Menschen tiefer gehen können, um die wahre Kraft der Menschheit zu 
erfüllen.  
 
Alles liegt in euch.  Es ist nie erloschen. Es ist alles da. Du hast es. 
 
 Ich habe diese Heilungen für Zehntausende von Menschen getan, ich weiß nicht, wie viele 
genau, und ich habe in meinem Leben so viele Workshops gegeben, vor Menschen aus 
verschiedenen Ländern, und ich habe nie etwas selbst organisiert. Ich habe auch nie ein 
Buch geschrieben. Aber ich habe bis zu 70 oder 100 Bücher für mich selbst geschrieben, 
wissenschaftliche Bücher, die anatomisch sind, psychologische Forschungen usw., und jetzt 
habe ich so viele Bücher um mich herum. Jetzt versuche ich, daraus Bücher zu machen, die  



an Menschen verschickt werden können, und damit habe ich bereits begonnen.  
 
Wenn ihr in Zukunft Wissen über all das haben wollt, dann kontaktiert einfach die 
Teammitglieder wie Salomea oder Greta oder Zsofia.  
 
Ihr könnt eure Wünsche äußern, und manchmal komme ich online und 
und spreche 1 Stunde lang, denn das ist ein tiefes Thema. Ihr könnt nicht erwarten, dass ihr 
irgendetwas versteht, nachdem  ich für eine kurze Zeit bla bla bla rede. Ihr werdet verstehen, 
DASS ihr Heilung braucht.  
 
Ich möchte meine Erklärung damit vervollständigen:  
Ich habe die Fähigkeit, alle Muskeln im Körper eines jeden zu heilen, und zwar für jeden 
gleichzeitig,  egal wie viele Menschen es sind. Wenn du das nicht glaubst, lade ich dich ein 
und fordere dich heraus.  
Kommen Sie und legen Sie sich in diese Heilung und vielleicht werden Sie in Ihrem Bett 
durchgeschüttelt, weil Sie so starke Heilung bekommen werden.  
 
Du wirst dann bald verstehen, dass meine Energie zu jedem geht. Leider geht sie  nicht zu 
jedem in gleichem Maße, weil die Menschen nicht bereit für diese Heilung sind.  
 
Eine Dame aus Südtirol erzählte vor kurzem, dass sie bei den ersten beiden Malen, als sie 
geheilt wurde und ich ihr Energie schickte, sehr gute Resultate merkte und sie war zufrieden. 
Aber beim 3. Mal beschloss sie, bereit zu sein. Und danach erzählte sie, dass es eine 
"wahnsinnige" Erfahrung war. Sie fühlte, dass die ganzen 2 Stunden der Heilung 
so viel Kraft, so viel Energie durch sie strömte und sie lag in ihrem Bett und es vibrierte in ihr 
die ganze Zeit und das hat ihr Leben wahrscheinlich für immer verändert.  
 

 

Ich möchte also den Menschen da draußen in der Welt sagen, wenn ihr 
wirklich geheilt werden wollt: SEID BEREIT. Denn wenn ihr bereit seid, bin ich bereit für 
euch.  
 
Ich kann nicht versprechen, dass die Heilung für alle Menschen gleich stark sein wird, denn 
die Menschen haben ein Leben lang, ein ganzes Leben lang einen Widerstand aufgebaut 
haben und wir müssen diesen Widerstand überwinden. In der Energie, in den Muskeln, in 
der Aura, im Geist, in dem Geisteszustand, der sich in den Menschen gebildet hat, wurde ein 
Widerstand aufgebaut.  
 
Wenn es diesen Widerstand nicht gäbe, würden alle Menschen die gleiche Erfahrung mit 
dem Heilergebnis haben und jeder sollte extreme Unterschiede haben, ein extrem neues 
Leben nach 2 Stunden der Heilung.  
 
Da der Widerstand sich über Jahre aufgebaut hat, haben die Menschen unterschiedliche 
Ergebnisse. Aber es sollte keine Unterschiede geben bezüglich der Ergebnisse, denn die 
Energie hat die gleiche Kraft.  
 
Wenn Sie sich mit Ihrem Willen entscheiden, dass Sie bereit sein wollen,  
dann lege dich nicht in eine Heilung und denke negativ oder höre auf irgendwelche 
negativen Gedanken. in diesen 1,5 oder 2 Stunden die meine Heilung normalerweise dauert, 
tue alles, was du kannst, um dich vorzubereiten.  
 



Wir werden einen Tag vereinbaren, an dem es eine Einführung geben wird, die von einer 
jungen Frau gehalten wird, die ich ausgebildet habe. Sie wird eine Einführung für euch 
anbieten, damit ihr ein tieferes Wissen und Verständnis dafür bekommt, wie ihr  
Widerstände in eurem Körper, in eurer Energie, in eurer Aura und in all diesen Dingen 
abbauen könnt und bereiter zu sein um tiefer zu gehen und verstehen könnt wie ihr ein 
bestmögliches Ergebnis erhalten könnt.  
 
Ich möchte noch etwas hinzufügen: Die Anspannung, die du den ganzen Tag über hast, läuft 
auch automatisch in der Nacht. 
Wenn Du dich also nach dem Aufwachen erschöpft fühlst, oder morgens angespannt bist, 
oder wenn du bereits mit 20 Jahren Alterungserscheinungen bekommen hast, und Du diich 
ziemlich steif in Deinem Körper bewegst , dann liegt das an dieser Verspannung, von der ich 
spreche.  
 
Wenn Sie Gicht oder Rheuma haben, dann liegt das ursächlich an der zu hohen Spannung.  
Die meisten Zivilisationskrankheiten treten auf und der Körper ist nicht in der Lage, sie zu 
bekämpfen, aber raten Sie mal... Es liegt nicht nur an der Ernährung und der Psyche, es liegt 
an der Spannung. Ich habe den Beweis dafür, denn die meisten Krankheiten verschwinden 
auch, wenn ich die Muskeln heile.  
 
Also herzlich willkommen an Bord der neuen Noahs Wikinger Arche.  
 

 

 

 

 

 

 

Ich bin Mr. Wind und ich muss Ihnen auch sagen, dass ich aus dem Norden Norwegens 
komme. Nordische Wikinger haben nicht so viel Schüchternheit oder Hemmungen und keine 
Angst.  
So habe ich keine Angst zu sprechen, keine Angst zu tanzen, ich habe keine Angst vor 
irgendetwas auf der Welt und ich liebe es auch zu ringen mit starken Typen. Wann immer 
jemand mit mir ringen will, sage ich: "Willkommen! Jederzeit... lass uns ringen" und ich werde 
den besiegen, der mit mir ringt, und ich gebe nie auf. Ich habe alle meine Ringkämpfe 
gewonnen, die ich hatte, weil ich den natürlichen Instinkt eines Wikingers habe.  
 
Auch wenn Wikinger vor Tausenden von Jahren lebten, und sie nur in der Vorstellung von 
Wikingern existieren, sind wir Wikinger, hundertprozentig, und wir haben die Traditionen und 
wir haben die Kraft in uns selbst bewahrt.  
 
Deshalb möchte ich euch sagen: Dort, wo ihr herkommt, habt ihr eure eigene Kraft. Seid 
stolz darauf! Seid stolz darauf, dass ihr die deutsche Kraft habt, die Schweizer Kraft oder wo 
auch immer ihr herkommt.  
Wir werden euch helfen, zu eurer Nation zurückzukehren, zu eurer Macht, wie ihr sein sollt 
und wie ihr sein wollt.  
 
Ich bin ein Wikinger und kann gar nichts anderes sein. Hunderte von Jahren waren meine 
Vorfahren Wikinger. Ich bin also ganz im reinen Blut der Wikinger. Keine Vermischung mit 
irgendetwas anderem.  
 
Und wenn du, wo du herkommst, eine Mischung aus verschiedenen Nationalitäten bist, wie 
zum Beispiel Deutscher, Chinese und Spanier, dann sei stolz, denn dann bist du eine 



Mischung aus den verschiedenen Nationen und vielleicht können wir diese Urkraft, diese 
Urkraft all dieser Nationalitäten in dir erwecken!   
 
Wenn du also 10 verschiedene Nationalitäten in dir hast, dann werden vielleicht 10 
verschiedene Nationalitäten in dir erwachen.... und vielleicht willst du dann anfangen zu 
schreien und zu brüllen und mit anderen ringen wollen, so wie ich. Ihr wisst, dass ihr nie 
wisst, was mit euch passieren wird. Also einfach:  sei bereit, sei bereit.  
 
Da ich nicht wirklich international spreche...ich spreche Englisch-Norwegisch, muss ich auch 
sagen, dass ich mich nicht benehmen kann wie ihr. Ich kann mich nicht wie ein Deutscher 
oder wie ein Schweizer verhalten, weil ich aus einer anderen Kultur komme.  
 
einer anderen Kultur....an auch weil ich keine Hemmungen habe, ich bin nicht schüchtern, 
ich habe keine Angst, ich habe keine Angst, und das bedeutet, dass ich jetzt schreien 
könnte...und es wäre natürlich für mich zu erklären und zu dabei zu schreien...ich liebe es! 
und ich kann  nicht verstehen, warum die Menschen das nicht tun.  
 
Wenn ich zum Beispiel meine Brüder treffe, schreien wir manchmal, schreien wir uns 
gegenseitig an und reden sehr laut, weil das für uns ganz natürlich ist. Manchmal tun wir 
das, manchmal nicht.  
Natürlich müssen wir uns gegenseitig respektieren, aber ich möchte dir sagen: Schreien Sie 
mehr und kontrollieren Sie sich weniger.  
 
Denn je mehr du dich selbst kontrollierst, desto mehr wirst du in Angst verfallen und desto 
mehr wird dieser Motor deine Muskelkraft und deine anderen Kräfte reduzieren.  
 
Das war also meine Antwort auf Ihre Frage. Ich hoffe, das war nicht zu schwierig, 
anatomisch oder psychologisch erklärt. Manchmal verliere ich mich in lateinischen 
Erklärungen.  
 
Gestern habe ich versucht, meinen Arbeits Partnern etwas zu erklären, Anatomie zu erklären 
und wo die Muskeln zusammenhängen und sie haben nicht so viel verstanden, weil fast 
jedes Wort, das ich aussprach, lateinisch war. Stellen Sie mir also keine zu tiefgründigen 
Fragen, denn dann fange ich wirklich an, auf Latein zu reden. 
 
Ich habe heute eine Arbeitspartnerin an meiner Seite, die seit 10 Jahren mit mir arbeitet. Sie 
ist Tänzerin und kann ihren Körper auf unglaubliche Weise bewegen, weil sie von ihrem 
vierten Lebensjahr bis zum Alter von 14 Jahren im Ballett ausgebildet wurde.  
 
Nach dieser Ausbildung hat sie auch andere Tanzstile ausprobiert. Nach einigen Jahren hat 
sie sich mit einigen Verspannungen verbunden und dann traf sie mich und ich heilte sie und 
danach konnte sie Bewegungen ausführen, die sie ohne diese Heilung nicht hätte ausführen 
können.  
 
Diese Bewegungen, die sie machen kann, sind ganz verschiedene. Zum Beispiel kann sie 
jetzt die Schulterblätter unabhängig von den Schultern, den Armen und dem Rücken 
bewegen. Diese Bewegungen, die sie mit einem Teil ihres Körpers ausführen kann, sind 
normalerweise nicht möglich für einen zivilisierten Menschen, weil der Körper so stark 
angespannt ist. 
 
Ihre Schulterblätter sind jetzt sogar so locker, dass ich mit meiner ganzen Hand unter ihre 
Schulterblätter gehen kann, was für andere Menschen wegen der Muskelspannung nicht 
mehr möglich ist. Es ist auch möglich, diese Dame hochzuheben, indem man sie an der Haut 



am Bauch packt und sie mit dem ganzen Körpergewicht hochhebt  und sie nur durch das 
Hochhalten an der Haut schüttelt.  
 
Auf unserer Website, die seit heute fertiggestellt ist, werden Sie wahrscheinlich ein Foto von 
einer Frau sehen, die ich vom Boden hochgehoben habe, indem ich sie an der Bauchdecke 
festhielt und hochhob. Und das geschah nach einer Heilung in einem Workshop.  
 
Dies ist bei Menschen, die im zivilisierten System leben, nicht möglich, denn wenn die 
Muskeln anspannen, dann spannt sich auch die Haut an. Wenn ein anderer Mensch dann an 
der Haut ziehen würde, dann würde es nur schmerzhaft und unangenehm empfunden 
werden und es wäre unmöglich, den Körper zu heben.  
 
Aber nach der Heilung sollte es leicht sein, den Menschen anzuheben, indem man ihn nur  
an der Haut festhält. Wenn der Mensch, der dich hochhebt, stark genug ist, dann sollte es 
möglich sein, das mit dir nach einigen Heilungssitzungen zu tun.  
 
Das muss ich auch sagen: Es reicht nicht aus, zu einer Heilsitzung zu kommen. Denn es ist 
ein persönlicher Entwicklungsprozess. Dein Körper hat sich selbst angespannt, dein 
Gehirn hat den Körper ein Leben lang angespannt, vielleicht 30 Jahre, 40 Jahre, 50 Jahre, 
60 Jahre, 70 Jahre oder wie lange? 
 
Du brauchst Zeit, um all diese Muskeln zu heilen und zu lernen, die ursprüngliche Kraft zu 
erkennen, die in dir erwachen wird. Es gibt so viele Kräfte, die erwachen können, und ihr 
könnt anfangen zu lernen, wie man sie übt, wie zum Beispiel Visualisierung, Vision, 
Gedächtnis, mathematische Fähigkeiten, künstlerische Fähigkeiten...  
 
Ich könnte jetzt stundenlang über all die Kräfte sprechen, die in der Menschheit liegen und 
die alle an die Oberfläche kommen können. Wenn ihr diese Ebenen ausüben wollt, müsst ihr 
bewusst sein. Ihr müsst euer Bewusstsein mehr und mehr ausbauen. Fangt an, bewusst zu 
atmen, wo immer ihr geht.  
 
Heute habe ich Atemübungen gemacht, gedehnt, alle meine Gelenke gleichzeitig im Körper 
bewegt.... Ich habe alle Fenster in meinem Haus geöffnet und geübt, Klänge zu machen.Das 
habe ich 5-6 Stunden lang geübt. Normalerweise trainiere ich 10 Stunden am Tag - ich kann 
nicht aufhören. Und wenn du anfängst, dies zu tun, wirst du es lieben und es den ganzen 
Tag tun wollen... du wirst es einfach lieben, wiedergeboren zu sein.  
 
Diese andere Dame, die in einer meiner letzten Heilungssitzungen eine Rede hielt, erzählte 
mir, dass die Heilung so kraftvoll war wie ein Kind zu bekommen. Sie hat bereits vier Kinder, 
und sie sagte, dass es so war, als ob sie ein Kind zur Welt bringen würde...  
 
Was genau sie erlebt hat, weiß ich nicht, denn nur weil ich energetisch da sein kann, heißt 
das nicht, dass ich physisch da sein kann und all die Erfahrungen all der vielen Menschen 
sehen kann, die ich gleichzeitig heile. Aber meine Aliens, meine Engel, meine Freunde, Gott 
und all diese Verbindungen werden zu euch gehen und teilweise werde ich auch selbst dort 
sein.  
 
Das sind telepathische Fähigkeiten und wir alle werden damit geboren. Das war meine kurze 
Antwort. Ich habe dir gesagt, Salomea, dass ich eine sprechende Maschine bin, wenn ich 
anfange. 
Wenn du mir keine Fragen mehr stellst, werde ich aus dem Nähkästchen plaudern, und dann 
kannst du keine Fragen mehr stellen. Also gebe ich dir jetzt vielleicht ein bisschen Freiraum.  
 
SALOMEA: 



Ja, das ist wirklich perfekt beantwortet, denn du hast jetzt schon viele Fragen beantwortet, 
die ich im Kopf hatte.  
Ich habe nur noch eine letzte Frage an dich: Gibt es irgendwelche Grenzen für diese 
Heilkraft? 
 
WIND: 
Ich liebe diese Frage. Ich liebe diese Frage einfach. Wow, du fragst einen Wikinger, ob er 
eine Grenze hat. Du fragst die Energie, ob sie eine Grenze hat.  Ein Wikinger, dem es im 
Blut liegt, ein Wikinger zu sein, der unsere Traditionen aufgreift, wie ich es tat, als ich 
aufwuchs... 
 
Nein, ein Wikinger hat keine Grenzen. Und die Energie, die mit jemandem wie einem 
Wikinger geboren wird, der absolut keine Grenzen hat (nicht im Benehmen, nicht im Singen, 
nicht im Tanzen, überhaupt nichts...er oder sie wird nur noch verrückter werden),  
 
Energie hat überhaupt keine Grenzen. Grenzen gibt es für Energie nicht, vor allem dann 
nicht, wenn es keine Grenzen in der Persönlichkeit gibt, die über diese Energie verfügt. Es 
ist die Kombination aus dem Wikingerdasein und der Energie, die keine Grenzen kennt, und 
der Tatsache, dass ich unbegrenzt viele talentierte Menschen habe, mit denen ich 
zusammenarbeiten kann, wie dich, Salomea, und du, Zsofia, hier neben mir, und Greta und 
all die anderen Teammitglieder,  
 
Es gibt keine Grenzen. Denn ich lade Menschen mit besonderen Talenten ein. Alle Talente 
können in unserer Organisation eingesetzt werden... denn vor einiger Zeit habe ich eine 
Organisation gegründet, und die Menschen haben unterschiedliche Talente, und all diese 
Talente sorgen dafür, dass es für uns keine Grenzen gibt.  
Das lässt uns immer weiter wachsen. Wir können also sagen: Solange du dich ausdehnst, 
hast du keine Grenzen.  
 
Deshalb möchte ich noch eine andere Antwort geben: 
 
Die Energie kann für mehr als nur für die Heilung von Krankheiten verwendet werden. Schon 
als Kind habe ich erkannt, dass es tausende von Möglichkeiten gibt, Energie zu nutzen. 
Wenn Menschen also zum Beispiel den Wunsch haben, "außerkörperliche Erfahrungen" zu 
machen, dann kann ich sie aus dem Körper fliegen lassen. Aber ich gehe in keine anderen 
Dimensionen - so etwas mache ich nicht... 
 
Ich lade andere Dimensionen nicht zu ihnen ein, und ähnliche Dinge. Ich möchte solche 
Dinge nicht tun. Wenn Menschen solche Wünsche haben, dann kann es sein, dass sie dies 
einfach aufgrund ihres Wunsches während meiner Heilung erleben werden und weil sie ein 
natürliches Talent dafür haben...aber ich stehe auf dem Planeten Erde. Ich bin hier auf dem 
Planeten Erde und ich bleibe noch einige Jahre hier und es gibt so viele Ebenen, für die man 
Energie nutzen kann.  
 
Wenn Menschen manchmal in einen tiefen meditativen Zustand kommen wollen, oder wenn 
Menschen sehr müde sind und mich bitten, Energie einzuschießen, ist vieles möglich. Zsofia 
fragte mich eines Tages, ob ich ihr helfen könnte, sich wach zu halten, weil sie Auto fuhr und 
sehr müde war... und ich half ihr und nach einer Weile sagte sie: "Das funktioniert nicht."  
 
Und dann sagte ich: "Ja, das liegt wahrscheinlich daran, dass ich vorsichtig bin". und dann 
sagte sie: "Kannst du aufhören, vorsichtig zu sein!!? Ich möchte deine Energie haben, ich bin 
so müde und falle fast in Ohnmacht"... und nachdem ich ihr geholfen hatte, konnte sie 3 
Tage lang nicht schlafen.  
 



Also sage ich euch einfach, dass wir ein großes Team haben, es gibt keine Grenzen, weil wir 
immer expandieren.... und wenn ihr da draußen euch nicht einschränken wollt, dann 
versteht, dass wir zusammen etwas sehr Schönes für euch machen können...ihr da draußen, 
wer immer ihr seid...willkommen, willkommen! 
 
Auch wenn du besondere Talente hast und ein Teammitglied sein willst, dann werden wir 
dich anschauen und sehen, wo du hineinpassen kannst. Um ein Teammitglied sein zu 
können, braucht es den Willen, tief einzutauchen, den Willen, einen neuen Lebensstil zu 
schaffen, den Willen, zu entdecken.... 
 
Einstein war sein ganzes Leben lang ein Entdecker. Er war sein ganzes Leben lang ein 
großer wissenschaftlicher Forscher. Ich habe fast mein ganzes Leben lang wissenschaftlich 
geforscht und ich verwende meine Energie, um zu forschen. Ich betreibe die extremste 
Forschung, die ein Mensch mit Hilfe von Energie betreiben kann.  
 
Die Menschen der Wissenschaft hatten nicht die Energie, die ich habe, und sie konnten nicht 
tun, was ich tun kann ... also haben sie bestimmte Erkenntnisse nicht erhalten. Das ist der 
Grund, warum ich ein bestimmtes Wissen habe, das nur Menschen wie ich haben. Ich bin 
bereit, dieses Wissen an die Welt weiterzugeben.  
 
Dafür habe ich eine Kooperation mit Greta. Greta, die Größte... Sie wird übrigens am 
Sonntag einen Auftritt haben. Greta und ich haben also vor 2 Jahren zusammengearbeitet, 
um mein Wissen aufzuschreiben. Als ich mit ihr zusammengearbeitet habe, bin ich 7 Monate 
lang fast nicht aus dem Haus gegangen... ich war hauptsächlich in Meditation... 7 Monate 
lang... und dann habe ich geredet, geredet und geredet und sie hat geschrieben.  
 
Und das waren Forschungen und wir haben in diesen 2 Jahren so viel geschrieben. Greta 
ist eine Schnellschreiberin und sie schreibt so schnell, wie ich sprechen kann. Wie auch 
immer, diese Informationen können nicht einfach verschickt werden, sie müssen für die 
Menschen verständlich aufbereitet werden.  
 
Es wird also mehr und mehr davon veröffentlicht werden. Jedenfalls haben wir jetzt eine 
Website, sie ist gerade fertig geworden... und ich hatte vor einigen Jahren eine Website, 
aber ich habe sie abgeschaltet, weil ich in bestimmten Zeiträumen aufgehört habe zu heilen 
und jetzt bin ich wieder da.  
 
Wenn ihr also wieder da seid und von uns geheilt werden wollt, dann heiße ich euch 
willkommen für weitere Fragen, für Herausforderungen, für jegliche Wünsche und was auch 
immer ihr geheilt werden wollt....ob ihr von chronischen Muskelverspannungen geheilt 
werden wollt oder Hautheilung haben wollt...aber denkt nicht nur an "Heilung eurer 
Krankheiten"...denkt an die Steigerung eurer Kräfte.  
 
Diese Heilung lässt deine Selbstheilungskräfte extrem wachsen. Mit meiner Heilung wird sich 
deine Körperhaltung wahrscheinlich komplett verändern, für die meisten Menschen und du 
wirst wahrscheinlich eine Körperhaltung erhalten, die völlig anders aussieht als die 
Körperhaltung, die du vorher hattest... 
 
und die Haut, selbst wenn du 60 oder 70 Jahre alt bist, wird vielleicht 20 Jahre jünger 
aussehen. Die Haut kann sich völlig verändern und um viele Jahre jünger aussehen. Denn 
die Haut von Menschen, die in der modernen Welt leben, verändert sich in der Regel 
komplett - die Muskeln sind so angespannt, dass die Haut ihre "Babyweichheit" und ihre 
Elastizität verliert...  
 



Es gibt also einen riesigen Unterschied... und ich sage einen riesigen, riesigen Unterschied 
zwischen der afrikanischen Haut (von den afrikanischen Stämmen, über die ich gesprochen 
habe) und der Haut der Menschen, die in der zivilisierten Welt leben.   
 

 

Zsofi aus Ungarn ist jetzt hier bei mir, und sie möchte jetzt etwas sagen:  
 
ZSOFIA: 
"Ja, ich wollte nur, dass Du den Sportlern oder Yogaleuten gegenüber erwähnst, dass es 
eine Möglichkeit gibt, den Sport zu steigern, die Kraft zu steigern, Yoga und Flexibilität zu 
erhöhen... dass es nicht nur darum geht, Krankheiten zu heilen, sondern die gesamten 
Kräfte und Möglichkeiten im Körper zu erhöhen...".  
 

Mr. Wind:  
 
Ja, also Zsofi spricht von Sportlern, egal welche Sportart sie betreiben, Schwimmen, Laufen, 
Jonglieren, usw. und viele Sportler, die auf professionellem Niveau sind, kamen zu mir, weil 
sie ihre eigene Kraft in dem Sport, den sie betreiben, steigern wollten.  
 
Ganz gleich, welche Sportart die Leute betreiben, ich kann ihnen helfen, jede Sportart zu 
steigern, und zwar so sehr, dass es in Schockwellen durch den Körper und den Geist der 
Person geht, die sich im Sport steigern möchte. Wie ist das möglich? 
 
Nun, ich kann eines sagen: Wenn die Muskeln angespannt sind, dann wird natürlich jede Art 
von Sport an Kraft verlieren. Denn: Wenn die Muskeln ihren Tonus verlieren, dann sind sie 
ständig chronisch angespannt und haben ein konstantes Spannungsniveau im Körper,  
und sie haben nie die Möglichkeit, sich zu entspannen...  
 
Dann müssen Menschen, die irgendeine Art von Profisport betreiben, ihren Körper mit 
verspannten Muskeln bewegen. Ein Körper, der sich nie entspannt, wird natürlich nie die 
gleiche Kraft in den Schwingungen der Bewegungsfähigkeit für 150-200 Skelettmuskeln 
haben. Dadurch wird auch die Gehirnleistung stark eingeschränkt.  
 
Es hat also keinen Sinn, das an dieser Stelle zu vertiefen, aber wenn du ein Sportler bist und 
20 Sportler einlädst, ihren Sport zu steigern, dann sage ich: Willkommen, Leute. Wir werden 
euren Sport steigern. 
 
Ob ihr nun Ringen oder Laufen betreibt, oder welche Sportart ihr auch immer ausübt. Dafür 
braucht es einen Willen zur Zusammenarbeit. Da wir uns im Moment in dieser pandemischen 
Zeit befinden, müssen wir alles online machen, über die Entfernung und mit Skype oder all 
diesen Dingen. 
(Ich bin übrigens nicht gut mit diesem Computerkram. Ich habe nur eine Nummer auf 
meinem Telefon, na ja, eigentlich zwei, und wenn man mich erreichen will, muss man über 
meine Teammitglieder gehen, um mich zu erreichen, oder telepathisch, um mich zu 
erreichen (....), denn das Telefon, das ich habe, habe ich normalerweise nicht einmal bei 
mir.  
 
Ich habe es nur dabei, weil die Teammitglieder mich erreichen müssen. Wenn du also 
Fragen oder Wünsche hast, wirst du die Teammitglieder kontaktieren.  
Wenn du besondere Wünsche hast und es wirklich ein Notfall ist, okay, dann gibt es eine 
Möglichkeit...) 
 



Hast Du weitere Fragen? 
 

************************************* 
 
SALOMEA: Das war so schön, alles, was du uns erzählt hast, alles, was du uns erklärt hast, 
und für jetzt können wir zum Ende kommen... und lass uns in Zukunft einfach noch ein paar 
weitere Interviews machen. Ich würde mich freuen, tiefer in all diese speziellen Themen 
einzutauchen, die du erwähnt hast, auch in all diese lehrreichen Dinge... also ja, nur für jetzt 
sage ich, dass das wirklich schön war und ich weiß, dass man sich in deiner Tradition nie 
bedankt, aber ich möchte dir von Herzen danken.  
 
WIND: Gut, eine weitere Sache ist, dass wir ein weiteres Interview mit dir, Salomea, planen, 
bei dem ich die Session in Zusammenarbeit mit meinem Teammitglied Zsofia durchführe, 
und sie wird sich zu dem bewegen, worüber ich spreche.  
 
Vielleicht werde ich auch zeigen, dass ich sie mit dem ganzen Körpergewicht anheben kann, 
indem ich sie einfach an der Körperhaut packe und hochhebe, weil ich sehr stark bin, weil ich 
mein ganzes Leben lang trainiert habe... und weil sie keine Schmerzen in ihrer Haut hat... 
vielleicht werden wir das eines Tages auch tun... vielleicht auch nicht... vielleicht machen wir 
nur die Bewegungen und du wirst Spaß haben.  
 
Es gibt noch etwas, was ich dir sagen möchte. Weißt du, die meisten Leute wollen ihr 
Gesicht oder ihren Körper im Internet zeigen. Sie wollen Aufmerksamkeit, sie wollen, dass 
man sie anschaut... oder sie zeigen sich selbst, weil es in dieser modernen Welt sehr wichtig 
ist, etwas im Internet zu zeigen... damit die Leute dir vertrauen, damit du dein Gesicht zeigst, 
wenn wir uns unterhalten. Ich möchte sagen, dass…Ich will das nicht. Ich war noch nie auf 
Facebook. Ich möchte nicht im Internet sein. Ich will nicht mit der Welt kommunizieren.  
 
Ich will nur in der Wildnis sein, nur allein, allein, allein. Jetzt haben mich die Leute 
eingeladen, online zu gehen, und ich weiß, dass ich es tun werde, weil ich ein extremes 
Einfühlungsvermögen habe. Also werde ich so vielen Menschen wie möglich helfen, wenn 
ich das online mache... aber ich werde mein Gesicht nicht zeigen, das ist nichts, was ich 
gerne tue... 
 
Das wissen Sie jetzt also. Und in der Zukunft, wenn hunderttausend Menschen im 
Fernsehen sind, oder mehr Millionen von Menschen, dann ist es für mich in Ordnung. Denn 
dann werde ich sehen, dass es so viele Menschen sind, die etwas wollen und die sich selbst 
heilen wollen, so dass wir auf diese Weise wieder mehr Menschen da draußen in der Welt 
erreichen können... aber vorher weigere ich mich, mich zu zeigen.  
 
Aber was ich den Leuten sagen kann, ist, dass ich einen langen Wikinger-Bart habe, der 
zusammengeknotet ist, so wie die Wikinger ihn haben. Jetzt wisst ihr also, dass ich wie ein 
Wikinger aussehe. und meine Stimme ändert sich ständig 
 
Manchmal spreche ich sehr tief, so (macht sich lustig...) und manchmal spreche ich so...und 
manchmal singe ich, wenn ich spreche. Glaubt also nicht, dass ihr meine Stimme 
wiedererkennt, wenn ihr mich das nächste Mal hört.  
 
Im Moment liege ich und muss in dieses Mikrofon schreien, weil das Mikrofon hier in der Luft 
hängt und ich nicht weiß, ob Salomea mich wirklich gut genug hört...deshalb schreie ich 
heute.  
 



Also, einen schönen Tag noch, und ja, Wikinger sagen nie danke und wir schütteln nie die 
Hände...wir schütteln sehr selten die Hände...aber wir tanzen viel, und wir ringen und wir 
trinken gerne Bier...aber ich natürlich nicht, ich trinke kein Bier,...naja vielleicht eines 
manchmal, ja, ein bisschen (lächelt).  
 
Also, warum hast du nicht mehr Fragen, Salomea? Ich fange an, das zu mögen, ich fange 
an, diese Interview-Idee zu lieben.... (lachend) Sollen wir morgen oder übermorgen ein 
weiteres Interview machen (lächelnd), ja!  
 
Salomea: Ja, wir können von jetzt an jeden Tag ein Interview machen (lachend) 
 
Zsofia: Ja, und das nächste Mal kannst du ihn mehrere Stunden lang interviewen und es in 
verschiedene Themen aufteilen. Denn wenn er im Fluss ist, ist er im Fluss. Dann kann man 5 
oder 10 Interviews aus einem machen, wenn er redet.  
 
Wind:  
Eine weitere wichtige Erkenntnis ist, dass es Menschen auf der Welt gibt, und ich hatte das 
Glück, ein paar von ihnen zu treffen, und du weisst, dass jeder heilen kann. Und einige von 
ihnen haben das Glück, mit einer bestimmten energetischen Kraft geboren zu sein. Ich hatte 
Glück. Und ich nutze dieses Glück, um euch dieses Glück zu geben.  
 
Wenn ihr also dieses Glück haben wollt, dann werde ich dieses Glück mit den Menschen 
teilen. Ich glaube, dass ich der glücklichste Mensch bin. Ich schätze mein Glück. Wenn du so 
denkst wie ich, dann schätze es zusammen mit mir, dass du anfängst zu denken, dass "du 
der glücklichste Mensch auf diesem Planeten bist", denn es ist möglich, das zu denken, 
weißt du.  
 
Vielleicht bin ich es nicht, vielleicht bist du es nicht, aber es ist möglich, so zu denken, und 
dann gehst du nur herum und denkst, du bist der glücklichste, du bist der glücklichste, du bist 
der glücklichste.  
 
Denkt also nicht, dass nur die Energie euch heilen wird, es sind auch die Gedanken. Ändere 
also deine Denkweise und ändere auch deine Ernährungsweise... trinke mehr Wasser... 
(macht etwas Spaß) und vielleicht werden wir in Zukunft auch Ernährungskurse anbieten.  
 
Alle meine Teammitglieder sind Spezialisten für Ernährung und gesundes Essen und für 
viele verschiedene Themen. Ich werde also nicht die Einzige sein, die das alles macht. Ich 
liebe Küchenkurse...ich 
hatte viele davon... wo ich den Leuten helfe zu essen, ohne zu essen. 
 
Ich bringe ihnen also bei, sich "energetisch zu ernähren", und außerdem bin ich nicht nur 
Koch, sondern auch Pädagoge. Ich mache Wikingersuppen, Wikingergerichte... also 
vielleicht ist das eines Tages eine Möglichkeit... aber das jetzt für euch zu probieren, in 
dieser pandemischen Zeit, das ist nicht so einfach. aber wisst ihr, vielleicht kann ich etwas 
Hokuspokus machen und euch den Geschmack, den ich habe, schicken. Es gibt also viele 
Möglichkeiten.  
 
Salomea: Nun, das klingt sehr gut. Ich liebe es. Also vielen Dank....okay, ich weiß, ich sollte 
mich nicht bei dir bedanken... 
 
Wind:  
Nein, das ist eure Tradition, also sollt ihr danke sagen, danke, soviel ihr wollt. Wie auch 
immer, wir hier oben antworten dir vielleicht mit einem Lied. Jetzt haben wir sehr mildes 
Wetter hier oben im Norden. Und schön, dass ihr jetzt hier bei uns seid.  



 
Ich heiße alle willkommen an Bord zur verrücktesten Heilung, die ihr euch vorstellen könnt... 
wo ihr direkten Service in euer Wohnzimmer bekommt... Könnt ihr euch vorstellen, dass ihr 
energetischen Service in eurem Zuhause bekommt und ich musste nicht einmal physisch zu 
euch kommen?  
 
Ihr könntet dort liegen, zittern und eure eigene Urkraft empfangen....  
Wie auch immer, danke, danke, danke, dass du mich eingeladen hast, Salomea, dass ich 
mich auch bei dir bedanke.  
 
Salomea: bye bye, das war toll. 
 
Wind: bye bye 


